

Franckesche Stiftungen zu Halle

Des Evangelischen Zions Gott gewidmete Jubel-Freude, Bey dessen auf den 31. Octobr. A. 1717 angestellten Reformations- Jubel- u. Danck-Fest, oder ...

Hilscher, Paul Christian

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1717

VD18 13138871-001

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-229361

Triner. Des Mils.
Evangelischen Zions

Gott gewidmete

Jubel = Freude,

Bev dessen auf den 31. Octobr. A. 1717.
angestellten

R eformationß =

Jubel = u. Danck = Fest,

oder Kurzgefaßtes

Gebet = Büchlein,

in welchem

Die bey dieser Gelegenheit an
den vornehmsten Evangelischen Or-
ten angeordneten Kirchen = Gebete und Texte,
auch eine Verzeichniß derer sich auf diese
Zeit schickenden Lieder befindlich.

Welchem beygefüget

M. Paul Christian Hilschers
kurze Nachricht vom zwenten Jubel = Fest
der Evangelischen Kirche.

Auf Kosten guter Freunde
vielen andächtigen Seelen zum besten ges-
druckt im Jahr 1717.

zweyten Jahr-hundert auff die
höchst-löblichen Gedancken ge-
rathen, Ihre besondere Er-
kenntlichkeit gegen den allgütigen
Gott vor diese grosse Wohl-
that abermahls durch öffent-
lich angestellte Dank-Feste zu
bezeugen, auch was dabey vor
Texte, Gebet und Lieder gebrau-
chet werden sollen, so rasam an-
zuordnen. Damit nun diese
verröffliche Intention noch bes-
ser secundiret werden möge; so
hat man die an nach specificir-
ten Orten angeordnete Texte,
Gebete und Lieder, auff Verlan-
gen vieler andächtigen Seelen,
zusammen drucken zu lassen
vor gut befunden, auff daß sich
ein jeder rechtschaffener Evan-
gelischer Christ derselben so wohl
in der Kirche, als zu Hause, zu
seiner eigenen und der Seini-
gen Erbauung bedienen könne.

Texte,

213